

BELLE SAISIE AU PARLOIR

Ce mercredi 18 Mai 2022, lors du 3ème tour de parloir, un de nos détenus a essayé de faire entrer de la résine de cannabis.

A la fin du tour, le détenu a dû se soumettre à la fouille réglementaire où il a été découvert dans la poche de sa veste 116 grammes de résine de cannabis. Mécontent et provoquant un tapage dans la salle d'attente, la mise en prévention aura été le seul moyen de mettre fin à l'incident.

Egalement, lors de la fouille de son paquetage suite au changement de cellule, il sera découvert un Iphone Max.

Le bureau local **FO Justice** tient à féliciter les collègues pour les découvertes ainsi que leur professionnalisme pour la gestion de l'incident.

Le bureau local **FO Justice** attend le passage en CDD et exige une sanction à la hauteur des faits.

*



- Image d'illustration

Bureau Local **FO Justice**

Le : 18.05.2022

